



نموذج رقم (A-2-3)

Form No. (3-2-A)

JERUSALEM
INSURANCE
القدس
للتأمين



شركة القدس للتأمين المساهمة المحدودة

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

Ref: Risk /39/2019

Date: 27 /4/2019

Subject: The Resolutions Of The General
Assembly Meeting

السادة هيئة الأوراق المالية

السادة بورصة عمان

الرقم : م أ / 39 / 2019

التاريخ : 2019/4/27

نتائج اجتماع الهيئة العامة العادي

The Ordinary General Assembly Meeting of
Jerusalem Insurance Co. (L.T.D) was held on
Saturday, 27/4/2019, at company's offices—
Abdul Hameed Sharaf Street. The shareholders
participation in the Assembly Meeting was
(63.466%).

The following decisions were adopted at the
Meeting:--:

نرجو إعلامكم بأنه تم عقد اجتماع الهيئة العامة العادي
السنوي لمساهمي الشركة يوم السبت الموافق
2019/4/27 في تمام الساعة الثانية عشر ظهري في مكاتب
الشركة الكائنة بالشميساني - شارع عبد الحميد شرف
وبنسبة حضور بلغت (63.466%)
تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:

Insert (X)
when
applied

Subject:

الموضوع:

1. Approving the minutes of the previous
ordinary meeting of the General Assembly
which was held on 28/4/2018.

X

1. المصادقة على محضر اجتماع الهيئة العامة العادي
السابق والمنعقد بتاريخ 2018/4/28.

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان

٢٨ نيسان ٢٠١٩

الرقم التسلسلي: ٢٢٨٨

رقم الملف: ٤١٠٧

الجهة المختصة: الدائرة الإدارية



2. Approving The Report of the Board of Directors on the activities of the Company during the year, along with its future plans	X	المصادقة على تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31 والخطة المستقبلية للشركة.
3. Approving The Report of the Company's auditors on its financial statements for the year ended 31/12/2018	X	المصادقة على تقرير مدققي الحسابات حول البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31
4. Approving the financial statements for the year ended 31/12/2018.	X	المصادقة على البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31
5. Approving of the Board of Director's proposal to pay the distribution of (11%) from the company's paid up capital (8,000,000) JOD as cash dividends to its shareholders.	X	الموافقة على مقترح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية على المساهمين بنسبة (11%) من رأسمال الشركة المكتتب به البالغ (8,000,000) دينار.
6. Discharging the Board's members from their liabilities in respect of the financial year ended 31/12/2018	X	ابراء ذمة أعضاء مجلس الادارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنتهية في 2018/12/31.
7. Approving the reappointment of the Company's External auditors (Arab Professional) for the next fiscal year 2019, and authorizing the Board of Directors to determine such remunerations.	X	الموافقة على انتخاب مدققي حسابات الشركة السادة المهنيون العرب للسنة المالية المقبلة 2019 وتفويض مجلس الإدارة بتحديد أنعامهم.
Kindly accept our highly appreciation and respect Jerusalem Insurance Co. (L.T.D) General Manager Imad Morrar		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام... شركة القدس للتأمين المساهمة المحدودة توقيع المدير العام عماد مرار

نموذج رقم (B-2-3)

Form No. (3-2-B)

JERUSALEM
INSURANCE
القدس
للتأمين



شركة القدس للتأمين المساهمة المحدودة

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

Ref : Risk /40/2019

Date: 27/4/2019

Subject: Distributing Cash Dividends

السادة هيئة الأوراق المالية

السادة بورصة عمان

الرقم : م أ / 40 / 2019

التاريخ : 2019/4/27

الموضوع: توزيع أرباح نقدية

The Ordinary General Assembly Meeting of Jerusalem Insurance Co. (L.T.D) was held on Saturday, 27/4/2019, at company's offices—Abdul Hameed Sharaf Street. The shareholders participation in the Assembly Meeting was (63.466%).

The General Assembly approved the distribution of (0.110) JD per share as cash dividends to the shareholders, (11%) from the company's paid up capital (8,000,000) JOD.

نرجو إعلامكم بأنه تم عقد إجتماع الهيئة العامة العادي السنوي لمساهمي الشركة يوم السبت الموافق 2019/4/27 في تمام الساعة الثانية عشر ظهر في مكاتب الشركة الكائنة بالشميساني - شارع عبد الحميد شرف وبنسبة حضور بلغت (63.466%)

حيث وافقت الهيئة العامة على توزيع (0.110) دينار/سهم كأرباح نقدية على المساهمين وبنسبة (11%) من رأس مال الشركة المكتتب به البالغ (8,000,000) دينار.

Kindly accept our highly
appreciation and respect
Jerusalem Insurance Co. (L.T.D)
General Manager
Imad Morrar

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...
شركة القدس للتأمين المساهمة المحدودة
توقيع المدير العام
عماد مرار